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M. le Président, Mesdames, Messieurs,

Nous souhaitons revenir  brièvement  sur  des sujets  qui  dépassent  les  compétences de cette 
instance mais qui ont un impact direct et réel sur les agents des DDI. Nous sommes une nouvelle fois au 
centre des problèmes de la France, nous coûtons trop cher, comme dirait l’autre, le déficit c’est nous ! 
Les agents publics et  les agents des DDI en ont assez de ces discours tenus notamment par nos  
ministres. En plus de ce discours il y a une course à la « fausse information » comme quoi nous serions 
trop malades, bien plus que dans le privé, et bien trop remboursés. En 2 mots, l’écart de jours de 
maladie est en grande partie dû à la différence de moyenne d’âge et la  grande majorité des salariés du 
privé ont les 3 jours de carence payés par leur entreprise. Égalité ? Chiche !, l’état est-il prêt à prendre à 
sa charge les 3 jours de carence, dans le cadre de la protection sociale complémentaire ?

Le déficit  c’est nous !  Avec pour conséquence une année 2024 horribilis,  pas au niveau des 
médailles mais du point de vue des frais de fonctionnement. Les déplacements ont été stoppés net, plus 
de formation, plus de rassemblement professionnel en dehors du département, des réparations des 
locaux au compte-goutte, des DDI qui n’auront plus de feuilles pour imprimer d’ici la fin de l’année et 
évidemment le retour du télétravail forcé pour soi-disant faire des économies de chauffage. A ce sujet  
Monsieur le président comptez-vous intervenir pour faire cesser cet abus ?

Le  déficit  c’est  nous !  Et  nous  allons  en  manger,  enfin  ...  pas  partout,  dans  plusieurs 
départements comme le Rhône (69) ou le Vaucluse (84) de nombreux agents n’ont pas de quoi se  
restaurer. Dans le 69, seule une trentaine d’agents de la DDETS ont accès à un restaurant administratif, 
pour les autres une solution est trouvée et validée par la Préfète mais attend depuis plusieurs mois 
l’accord du Ministère de l’Intérieur (MI). Monsieur le Président, quand allez-vous vous soucier de vos 
agents, quand allez-vous valider le principe du portage de repas avec subventions dans cette structure ? 
De même dans le Vaucluse, qu’attendez-vous pour débloquer la situation ?

Pour la CFDT, il est inconcevable, triste, pathétique, que les économies soient faites sur le dos et  
l’estomac des agents.

Le déficit c’est nous ! L’année 2025 ne s’annonce guère réjouissante, pour la CFDT inutile de 
parler  attractivité  tant  que  le  point  d’indice  n’augmentera  pas,  tant  que  les  grilles  ne  seront  pas 
repensées, tant que les déplacements seront limités, tant que nous n’aurons pas les moyens d’effectuer 
nos missions au service de l’intérêt général !

Le déficit c’est nous ! Pas de GIPA en 2024 (garantie individuelle du pouvoir d’achat), indemnité 
versée chaque année en octobre aux fonctionnaires dont la rémunération a progressé moins vite que la 
hausse des prix),  la CFDT  dénonce une  décision  « inadmissible »,  nous rappelons que le point 
d’indice n’a presque pas progressé ces dernières années, et que la rémunération a évolué beaucoup 
moins vite que la hausse des prix.

Enfin nous terminons par un soutien massif aux collègues agressés, intimidés, qu’ils soient dans 
les DDI ou à l’OFB.

* * *


